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Betrifft: Schwarzer Weg Radargerät 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl, 
 
im Laufe der vergangenen zwei Jahre, wandten sich viele Bewohnerinnen und 
Bewohner des Schwarzer Weges, der parallel zum Weblinger Gürtel in Graz und von 
vielen Verkehrsteilnehmern, besonders in den Morgen- und Abendstunden, als 
Umfahrung des stark belasteten Weblinger Gürtels verwendet wird, mit der Bitte an 
uns Gemeinderäte heran, endlich für eine Verkehrsberuhigung zu sorgen. Das dies 
dringend nötig ist, zeigte unter anderem auch ein Unfall mit Personenschaden. Man 
entschied sich daher, vor Ort ein Radargerät aufzustellen. Dieses wurde bereits 
nach wenigen Monaten wieder entfernt. Die Verkehrssituation vor Ort hat sich für die 
Bewohnerinnen und Bewohner insgesamt also nicht verbessert. 
 
In Vertretung dort wohnhafter Bürgerinnen und Bürger stelle ich folgende Fragen: 
 

Fragen: 

  
1. Zu welchem Ergebnis kam die temporäre Radarmessung am Schwarzer         

Weg? Wieviele Geschwindigkeitsübertretungen gab es im Zeitraum der        
Aufstellung? 

2. Wieso wurde das Radargerät entfernt? 
3. Welche Maßnahmen sind Ihrerseits geplant, um den Verkehr am Schwarzer          

Weg zu beruhigen? 

 


